



## Standard and Poor's ratifica finanzas sanas en la capital

QUERÉTARO, Qro., 12 de febrero de 2020.- La calificadora financiera Standard and poors ratificó con las calificaciones de BBB y mxAA+ al municipio de Querétaro, que lo avala como una administración con finanzas sanas, y una PIB competitivo por encima de la media nacional.

Francisco Martínez Domínguez, secretario de finanzas, detalló que en el informe destacaron los balances operativos robustos a pesar del poco crecimiento nacional, y por tener fortaleza pese a que bajaron las transferencias federales a estados y Municipios.

Con esto se garantiza un control de gastos operativos en la administración, disponibilidad de pago y el ser acreedores a créditos o recursos.

En la calificación se destacó el reto que tendrá la capital para dotar de servicios e infraestructura a los habitantes, ante el crecimiento que se tiene de crecimiento.